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平成３０年度 第１回西宮市都市景観・屋外広告物審議会 

【平成３０年９月２８日(金)午前１０時００分から１１時３５分まで】 

 

議題第 1号 （仮称）関西学院大学周辺景観地区の経過について【報告】 

主な質問 

意見等 

・アンケートの結果は、地元住民が景観についてある種の危機感を持ってお

り、景観に関する一定のルールづくりの必要性を感じていることを示すも

のであると考えて良いのではないか。 

 

・アンケートに答えた住民や地権者は、市が景観に関する一定のルールづく

りを検討する必要があるような地域であることを認識した上でアンケート

に答えているのか？ 

（当局回答） 

アンケートを配布するにあたっては、当該地域が関西学院大学を中心とし

た市内でも特徴的のある地域であることを説明する資料や、市が景観に関

するルールづくりを検討していることを説明する文書をあわせて配布して

いる。 

 


